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Ich wäre mit AB und Köllner auch in die 2. Liga gegangen, der Nachweis dafür, dass deren
Rauswurf wirklich zu irgendeiner Verbesserung geführt hat, steht noch aus.

Jetzt ist es so wie es ist und natürlich haben Palikuca und der neue Trainer eine Chance und
unsere Unterstützung verdient. Palikuca macht ja auch einen vernünftigen Eindruck.

Nur sollte allseits etwas mehr Realismus aufgewendet werden. Wir sind als Tabellenletzter mit
einem saftigen Arschtritt aus der Liga geflogen. Das Geschmarre von wegen sofortiger
Wiederaufstieg ist einfach völlig daneben und damit tun sich auch Palikuca und die
Vereinsführung keinen Gefallen. Das kann nicht der Maßstab sein und man muss einfach sehen,
wie die neue Saison läuft und zufrieden sein, wenn wir im oberen Drittel mithalten können.
Nach der letzten Saison ist ein überstürzter Wiederaufstieg auch gar nicht erstrebenswert.
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